

Antrag

öffentlich

Datum

19.08.2014

Nummer

A0125/14

Absender

SPD-Stadtratsfraktion

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herr Schumann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

04.09.2014

Kurztitel

Geschwindigkeitsreduzierung vor der Grundschule Nordwest

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, in der Hugo-Junkers-Allee im Bereich vor der Grundschule Nordwest (zwischen Abzweig Rapsbreite und Kreuzung Ostrowskistraße) eine temporäre Geschwindigkeitsreduzierung auf 30 km/h während der üblichen Schulzeiten einzurichten.

Der Antrag ist in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr zu überweisen.

Begründung:

Seit vielen Jahren setzen sich sowohl die Siedlergemeinschaft Nordwest als auch Eltern und Lehrer der Grundschule Nordwest für die Errichtung einer Tempo-30-Zone in der Hugo-Junkers-Allee ein. Auf diverse Anfragen von Stadträten und der Volksstimme äußerte sich die Stadtverwaltung bisher ablehnend mit wechselnden Begründungen (z.B. Fahrzeitverlängerung der MVB etc.). Fakt ist und bleibt aber, dass seit Jahren diese Verkehrsverbindung (gerade der Bereich vor der Grundschule Nordwest) als Gefahr für die Kinder der Grundschule und der Kita Nordwest wahrgenommen wird. Durch die Errichtung des Kinderspielplatzes und der Erweiterung der Kita wird die Problematik sich in naher Zukunft zudem noch verstärken. Die Hugo-Junkers-Allee ist teilweise ordentlich ausgebaut, gerade aber die Randstreifen und Parktaschen sind teilweise nicht übersichtlich gestaltet oder nicht saniert. Es handelt sich bei der Hugo-Junkers-Allee zwar um eine Verbindungsstraße von Nordwest nach Neu-Olvenstedt, aber es ist eben keine gut und sicher ausgebaute Hauptverkehrsader, auf der ein schneller und zügiger Verkehrsverlauf unerlässlich wäre. Die Interessen und Belange der Bürgerinnen und Bürger und vor allem die Sicherheit der Kinder hat hier eindeutig Vorrang. Die temporäre Reduzierung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit auf 30 km/h im Bereich der Grundschule Nordwest ist daher unerlässlich.

Jens Rösler
FraktionsvorsitzenderDenny Hitzeroth
Stadtrat